

カメラだより

刈谷関連のさまざまな映像をお届け!



▲市公式
YouTube チャンネル

カカオとチョコレートで深める国際理解

小高原小学校(1月14日)



小高原小学校6年生への榊明治によるカカオ・チョコレート教室。カカオとチョコレートの製造方法や、カカオの主要産出国のガーナで抱えている問題などを学び、自分たちができることをグループで考え、国際理解を深めました。児童たちは「いろんな国の人たちが苦労して作っていることを考えてチョコレートを食べたい」と話しました。

永年の功績に感謝

社会教育センターホール(1月19日)



今年度の刈谷市総合式典は、昨年度に引き続き、新型コロナウイルスの影響により大幅に規模を縮小し開催。当日は功労者表彰、特別表彰、市長表彰の代表15人4団体にご臨席いただきました。永年にわたり地方自治、社会福祉、教育文化などに貢献された人、善行の児童・生徒の皆さんなど、162人、58団体が表彰されました。

夕鶴を折り紙で表現!

総合文化センター(1月24日~30日)



市制施行70周年プラス1事業の一つとして1月30日に行われた歌劇「夕鶴」公演を記念して、刈谷東高校の折り紙部に公演をイメージした折り紙作品を制作していただきました。

作品のパーツ一つ一つが折り鶴になっており、ポスターの色彩に合わせ彩色された約3,000枚の折り紙を含む、合計約1万枚の折り紙で制作された作品が、公演に花を添えました。

ランニング上達の秘訣は!?

ウィングアリーナ刈谷(2月6日)



かきつばたマラソン大会の市制施行70周年プラス1記念イベントを開催。ゲストにタレントの鈴木ちなみさん、トヨタ紡織陸上部の糟谷悟さんを招き、トークショーやランニングクリニックが行われました。参加者からの質問コーナーではたくさんの挙手があり、ランニングへの関心の高さがうかがえました。